

教育目標

- ★自ら鍛え心身ともに健康な人
- ★自ら考え進んで実行する人
- ★自ら学び続ける人

5月も臨時休校となりました

○「移動教室」(1A・B・E)は中止を決定しました。

○「都障害者スポーツ大会」(E)は中止を決定しました。

○5月予定しておりました「第1回英語検定(校内受検)」は中止となりました。

○6月予定しておりました「第一回漢字検定」も新型コロナウイルス感染防止のための休校ということもあり、校内受検は中止とさせていただきます。

○6月6日(土)に予定しておりました「運動会」は、9月2日(水)に実施する予定です。今年度は、新型コロナウイルス感染防止の観点から、内容を変更して実施する予定です。



西新宿中学校だより

令和2年 5月11日 第2号

HP <http://www.shinjuku.ed.jp/jh-nishishinjuku>

5月を迎えて

今年の4月は休校から始まりました。生徒の皆さんは、学習課題や配布物、担任との顔合わせをするため、何回か登校しました。特に新入生にとっては、中学生らしい日々もなく、不安な毎日が続いていると思います。今、世界では新型コロナウイルス感染による死者数が25、4万人となり、367万2238人が感染しています。(5/8 現在)日本の感染者数も1万5千人を超え、死者数は557人となりました。人類は今、未曾有の危機に立ち向かっています。

私たちは、体験したことのない新しい試練を迎えているのではないのでしょうか。当たり前のように思っていた人との交流。授業や様々な体験を通して自分自身の可能性を発見する毎日が失われました。しかし、大人達は現状を打開するため、過去のデータを検索し、改良を重ね、抗ウイルス薬やワクチンの開発に挑んでいます。新型コロナウイルス感染防止に必要なことは何か、社会を崩壊させないために自分は何をすべきか、考えています。

私たちも学校として何ができるか、どのように進められるかを検討しています。学習や体力づくりは、現状を打破する力になると考えているからです。力が強いわけでも病気にならないわけでもない私たち人類が、今まで地球上で生き延びてきたのは、「知恵」があったからです。人類は、過去構築された知識を使い、そこから新しいものを生んでいます。その蓄積された知識を、中学生の皆さんにも、蓄えていただきたいと思っております。学校ホームページでの公開、ウェブでの配信、プリントの配布を行っておりますが、状況によって変更する可能性もあります。

保護者の皆様、ご協力ありがとうございます。今後も、学校ホームページや一斉メール等でご説明、ご連絡をさせていただきます。現在の時点で、行事予定に変更が出ました。6月に予定しておりました運動会を9月2日(水)開催といたします。5月に予定しておりました1年生の移動教室は中止です。今後の変更についても逐次お知らせいたします。